

Velars fête Notre-Dame d'Etang en 2013 (5ème édition)

L'année 2013 a été marquée par le lancement de la 1<sup>ère</sup> phase des travaux de restauration du monument de Notre-Dame d'Etang avec la dépose et la mise en station de la statue.

Cet évènement important a été accompagné par 3 manifestations :

- deux concerts organisés à la cathédrale Saint-Bénigne à Dijon :

1.

1. le 8 février avec le Chœur des Roches et Fédachor : 450 personnes,

2. le 5 mai avec le Trio Apollinaire : 350 personnes

- **la 5<sup>ème</sup> édition de Velars fête Notre-Dame d'Etang.**



Malgré le mauvais temps qui était en cohérence avec le thème retenu, l'**eau**, la manifestation a connu un bon succès grâce à l'attractivité des diverses animations proposées : participation estimée à 450 personnes, bénéfice : 750 €.

**Merci à toutes les associations et tous les partenaires qui ont accepté d'être à nos côtés pour offrir au public un après-midi riche en générosité.**

En cliquant sur "[souvenir](#)", vous pouvez découvrir des photos et des informations qui mettent en lumière la fête et les acteurs.